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ATA DA 011ª SESSÃO ORDINÁRIA 1 

Edital de Convocação nº 011/2018 2 

Data: 26 de novembro de 2018 3 

Horário: 09 horas 4 

Local: Sala de reuniões da Sejucel 5 

Às nove horas e vinte e um minutos do dia vinte e seis de novembro de dois mil e 6 

dezoito o presidente do CONEDEL, Senhor Rodnei Antonio Paes deu as boas vindas 7 

a todos os Conselheiros, o mesmo leu na integra o referido edital. Após a leitura do 8 

edital, o presidente solicitou a inclusão na pauta da ata da comissão para a escolha 9 

do Prêmio Esporte Rondônia 2018. Dando continuidade a pauta apresentou ofício 10 

n.º 0230/GAB/PMPM/2018, do qual o município de Presidente Médici, oficializou sua 11 

desistência em sediar a Fase Final do XIII Jogos Intermunicipais de Rondônia-JIR, 12 

desta forma solicitou que a comissão vistorie no primeiros dias do mês de dezembro, 13 

os municípios de Vilhena, Cacoal e Ji-Paraná, pois foram eles que oficializaram o 14 

pedido de sediar a Fase Final. Deliberou que a Coordenadoria de Esporte oficialize 15 

aos municípios que pleteiam sediar a Fase Final, as condições prevista no caderno 16 

de encargo, e caso a comisão no momento da vistoria verificar que o município não 17 

atende as condições mínimas de sediar poderá desclassifica-ló. Após a vistoria da 18 

comissão o município apresentará um vídeo institucional, expondo suas convicções 19 

do porque o seu município deve sediar ao jogos, esta apresentação terá a 20 

durabilidade de no máximo 10 (dez) minutos, e será apreciada por todos nós 21 

conselheiros e pelos gestores municipais que estarão presentes no Encontro de 22 

Gestores. Reforço o convite para que todos os conselheiros participem do Encontro 23 

de Gestores, bem como do Prêmio Esporte Rondônia 2018, do qual eu convoco 24 

todos os conselheiros para comparecerem no Encontro de Gestores e no Prêmio 25 

Esporte. O conselheiro Hugo solicitou a arte do Encontro de Gestores para que o 26 

mesmo possa divulgar para todos os gestores municipais. O conselheiro Wellinton 27 

sugeriu que fosse acrescentado no caderno de encargo que no momento da 28 

escolha estivesse expecificado que seria contemplado preferencialmente os 29 

municípios que ainda não sediaram ou que não tenha sediado as últimas edição. 30 

Perguntou ainda de qual seria a possibilidade dos JIR não ocorrer? O presidente 31 

afirmou que iremos fazer nossa parte, mas que tudo é possivel, mas acredita que isso 32 

não irá acontecer, pois hoje é uma lei e deve ser cumprida. O conselheiro Welliton 33 

sugeriu uma reunião para apresentar todos os trabalhos deste Conedel. O 34 

presidente achou interesse e que seja incluído a Superintendência Estadual da 35 

Juventude, Cultura, Esporte e Lazer-Sejucel pois o Conedel faz parte desta 36 

superintendência. O conselheiro Orlando Pereira, afirmou que esta tentando marcar 37 



 

 

esta reunião. Então ficou deliberado que os conselheiro Orlando e Wellinton irão 38 

marcar esta reunião. O conselheiro Bernardino, no uso das suas palavras 39 

parabenizou a pessoa do Rodnei, por ter liberado do Ginásio Cláudio Coutinho para 40 

o velório do professor Pedrão. Solicitou ainda que tivessemos um espaço do museu 41 

para que possamos criar um memorial esportivo, pois tem conhecimento de que o 42 

professor Cardoso (In-Memoriam), tem um acervo esportivo. O conselheiro Jose 43 

Carlos, esclareceu que esta liberação abriu procedência para que outros solicitem 44 

a utilização do Ginásio para esta finalidade. Dando por cuimprida esta pauta. O 45 

Presidente leu a ata da comissão do Prêmio Esporte, do qual apresentava todos os 46 

contemplados para receber o Prêmio, pediu que os conselheiros mantém sigílo sobre 47 

os nomes dos indicados. E afirmou que no dia dezenove de dezembro durante a 48 

sessão ordinária n.º 012/2018, será votado por nós o atleta indicado para receber o 49 

prêmio. O conselheiro Wellinton solicitou que encaminhasse para todos os 50 

conselheiros os currículos dos três atletas para que possamos ter conhecimento. O 51 

presidente deliberou que o conselheiro Ilmar envie estes currículos. Nada mais 52 

havendo a discutir, o presidente considerou cumprida a pauta desta sessão deu-se 53 

por encerrada as dez horas e trinta e um minutos, e que fica aqui registrada e 54 

assinada por mim, Katielli Karla Silva Medeiros, na qualidade de secretária e pelos 55 

presentes, conforme lista de frequência em anexo. 56 


